

## Boda gitana en Toledo

Los gitanos de Toledo y Torrijos se pusieron el miércoles sus mejores galas para acudir a la boda de **Almudena Cano** de 19 años de edad y **Lisardeo Cano** de 23. La ceremonia fue oficiada en la capilla de San Pedro de la catedral toledana. Luego una totalidad de 350 invitados acudieron al restaurante Ramos donde se les ofreció una cena; además de realizar los ya tradicionales «Ritos gitanos» (prueba de la virginidad de la novia y el baile de los novios a hombros de los familiares, mientras caía sobre ellos una gran lluvia de almendras). Toda la velada estuvo amenizada por los cantes y bailes que los gitanos no paraban de realizar.



J. L. DE LA CRUZ



GEDIDA POR ABC

## Alvarez Cascos interesado por el atentado de Camuñas

Alvarez Cascos, secretario general del PP, acompañado por el presidente regional popular, **José Manuel Molina**, visitó al ex alcalde de Camuñas, el conservador **José Manuel Sahagún** quien dimitió de su cargo tras sufrir un atentado el pasado mes de agosto, del que resultó ileso. **Sahagún** fue tiroteado desde un coche sin matrícula y por unos desconocidos. **Alvarez Cascos** quiso saber qué había ocurrido tras la nula información dada por la Administración sobre la investigación del caso. El alcalde dimisionario fue sustituido por **Jesús Redondo** quien también estuvo presente en la reunión.

## Para ser alguacil de Alberche no hace falta batir el récord

El alcalde socialista de Alberche del Caudillo, **José Enrique Ulla**, se pasó toda la mañana del miércoles desmintiendo a los medios de comunicación la noticia aparecida en un diario de difusión nacional, en la que se indicaba que «para ser alguacil de Alberche es necesario correr 100 metros en 10,04 segundos, superando el récord de España de Javier Arqués». Ulla explicó que «este Ayuntamiento se rige por la normativa de otros, cuyas pruebas prácticas para obtener la plaza de alguacil, consisten en correr 60 metros en 10,04 segundos para las mujeres y en 9 para los hombres», aclarando también las otras marcas necesarias para otros tipos de pruebas físicas.



## Toledo contará con un servicio provincial de parques de bomberos

La provincia de Toledo podría contar en breve con un servicio provincial de parques de bomberos. Según fuentes consultadas por BISAGRA, en el proyecto que en estos momentos se está estudiando, intervendrían Junta, Diputación y Administraciones Locales. El mencionado servicio se crearía a partir de los parques profesionales ya existentes (Toledo y Talavera), creando otros nuevos en puntos estratégicos de la provincia para una total coordinación. De esta forma cada parque sabría cuál es su competencia y campo de acción, evitándose problemas como el de los límites.



M. NIETO